## N20 Hand Aluminium Whipped Ice Cream Dispenser 0.25 لتر أكسيد النيتروز كريم جلاد الصين المزود

#### <u>:سمات</u>

- مادة شديدة التحمل لذلك سوف تصمد أمام البلي. .1
- 2. سهل الاستخدام والتنظيف.
- 3. للاستغناء ، ما عليك سوى التحميل والوجه والضغط.
- 4. فوهات متعددة قم بإنشاء أي عدد من التصميمات لأعلى الفواكه والكعك والمشروبات باستخدام السوط المنفوش محلي الصنع. .يشتمل هذا الموزع على 6 فوهات ملونة ، مما يمنحك كمية لا نهائية من الخيارات. يتم تضمين مجموعة مثيرة من الوصفات الشيقة

#### <u>:وصف المنتج</u>

مادة المنتج	PP هيكل من سبائك الألومنيوم وغطاء
اللون	الضوء الأخضر والأسود والوردي أو حسب الطلب
الاهلية	مل 250
التعبئة	قطعة / مربع اللون ، 12 قطعة / الكرتون الرئيسي 1
وزن	كجم 8.5
أبعاد الصندوق	سم 27 * 9 * 9
حجم الورق المقوى	سم 28 * 29 * 38
صندوق يحتوي على	قطعة كريم جلد 1 1 قطعة حامل خرطوشة ملونة فرشاة تنظيف قطعة واحدة 3 قطعة فوهات الزخرفة الملونة 1 قطعة دليل التعليمات

أدوات الحلوى الاحترافية لتزيين الكيك وصنعه China Ice Cream Whipper يوفر مصنع ، والكريمة المخفوقة للقهوة والمشروبات المختلطة والحقن









## <u>:مصنعنا</u>

















## <u>الصين Ice Cream Whipper تعليمات موردي</u>

- 1. (املأ الزجاجة بكريمة ثقيلة ومحليات ، لا تستخدم السكر المحبب (لا تملأ الزجاجة أكثر من اللازم).
- . في الحامل وقم بلفه ، وسوف تسمع صوت هسهسة ، والموزع مشحون N2O ضع شاحن
- .(رج بقوة 4-5 مرات ، وجاهز للتقديم (أثناء تحرير الكريمة المخفوقة ، امسك الزجاجة رأسًا على عقب رأسياً



# <u>:أسئلة وأجوبة</u>

#### س: هل انت منتج؟

ج: نحن الصناعة والتجارة المحدودة ، لدينا فريق البحث والتطوير وقسم الإنتاج وفرق المبيعات. يمكن ضمان الجودة بينما السعر .تنافسي

#### س: ما هي شروط الدفع الخاصة بك؟

وباي بال. T / T ج: الشروط القياسية: اتحاد غرب في الأفق مقبول لكمية كبيرة L / C أيضا

#### س: هل تقبل التسمية الخاصة؟ ما هو موك؟

ج: نعم ، التسمية الخاصة متاحة. لا موك محدود بدقة ، كمية أقل مع ارتفاع رسوم التعبئة والتغليف والطباعة. يبدأ الطلب في الغالب من 5000 قطعة.

## ?ODM و OEM س: هل تفعل

ج: نعم ، نقوم بتصنيع المعدات الأصلية وتصنيع التصميم الشخصي لأكثر من 10 سنوات.

س: هل يمكنني الحصول على عينات؟

.ج: بالتأكيد. نحن عادة نقدم عينة موجودة مجانا

يمكننا إرجاع تكلفة العينة عند الطلب.

#### س: ما هي خدمة الضمان التي تقدمها؟

ج: نحن نقدم ضمان لمدة 6 أشهر لجميع جلادات الكريمة لدينا.

#### س: كيف تضمن جودة منتجاتك؟

ج: مراقبة الجودة الصارمة مع اختبار 6 خطوات من شراء المواد الخام إلى المنتج النهائي.

#### س: ما هي مدة مهلة الإنتاج؟

.ج: يستغرق الأمر 10-20 يومًا لموك. لدينا قدرة إنتاجية كبيرة ، والتي يمكن أن تضمن وقت التسليم السريع حتى للكميات الكبيرة

## س: ما هي أنواع الشهادات التي حصلت عليها؟

من <u>جلد كريم أكسيد النيتروز</u> CE ، RoHs ، FDA ج: لدينا شهادات

Test Report No.: 721619680-1 Report Date: 30 April 2016



SUBJECT Chemical Test

TEST LOCATION **TÜV SÜD China** 

TÜV SÜD Products Teeting (Shanghai) Co., Ltd.

B-3/4, No. 1999 Du Hui Road, Minhang District. Shanghai 201108, P.R. China

XINXIN Industrial Co., Ltd Co., Ltd

CLIENT ADDRESS Huihe building, Longxiang road 4075, Longgang, Sherizhen, China

TEST PERIOD 14-Apr-2015-20-Apr-2015

TEST REQUEST

#### CONCLUSION

- PASS

  The submitted sample with test part(s) 001 was found to comply with the requirement(s) as specified in FDA 21 CFR 177.1500 specifications for Nylon 6 used in articles that contact with food.

  The submitted sample with seat part(s) 002 was found to comply with the requirement(s) as specified in FDA 21 CFR 177.1500 for polyethylene used in articles that contact food except for articles used for packing or holding food during rocking.

- articles that certact food except for articles used for packing or holding tood during cooking.

  The submitted sample with test part(s) 003 was found to comply with the FDA Specifications for determining the amount of chioroform-soluble extractives in distilled value for Closures (CLOS).

  The submitted sample with test part(s) 004 and 005 were found to comply with the FDA specifications for determining the amount of extractives extractives in distilled water from resincus or polyments costing used as the food-contact surface of articles. The submitted sample with test part(s) 005 was found to comply with the respective requirement(s) for the tested item(s) as specified in FDA Complican Policy Guide 7117 05 Silver-Plated Hollowware Lead Contamination.

Prepared By





Test Report Na. NGBHG1402905701 Date: 18 Sep 2014

Page 1 of 6

XINXIN INDUSTRIAL CO., LIMITED

8 Building, NO SI, TongLe Community, LongCang Dist., China

The following sample(s) was were submitted and identified on behalf of the clients as : CREAM WHIPPER

Date of Sample Received : Testing Period :

05 Sep 2014 - 12 Sep 2014

Selected test(s) as requested by client.

Test Method

Please refer to next page(s) Please refer to next page(s).

Result Summary:

Test Requested	Conclusion
FDA 21 CFR 177.1210-Chloroform-soluble extractives (sample 002)	PASS
FDA 21 CFR 177.1520- Extractable fraction in n-hexane (sample 001)	PASS
FDA 21 CFR 177.1520- Soluble fraction in xylene (sample 001)	PASS
Leachable Lead (sample 003)	PASS
FDA 21 CFR 177.1520-Density at 23°C (sample 001)	PASS
FDA 21 CFR 177.1520- Melting Point (sample 001)	PASS

Signed for and on behalf of SGS-CSTC Ltd.

